



早いもので、令和7年も残すところわずかとなりました。間もなく冬休みを迎えるますが、子どもたちが健康・安全で充実した冬休みを送れますよう、引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力を心よりお願いいたします。1月8日(木)には、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

6年生が修学旅行に行ってきました。



11月30日(日)、12月1日(月)の一泊二日の日程で、6年生が修学旅行に行ってきました。初日の班別活動では、公共のルールを守るとともに、互いを思いやり協力しながら鎌倉の街を散策することができました。2日目の八景島シーパラダイスでも、1日目とは違う班のメンバーで行動しましたが、互いに声を掛け合い、笑顔で楽しく活動することができました。時間を守りけじめを付けながらとても立派な態度で臨めた2日間でした。2学期後半は卒業に向けて、更に充実した学校生活を送れるよう、教職員一同支援してまいります。





「全市一斉土曜授業」&第2回オープンスクール



12月6日(土)に「全市一斉土曜授業」、8日(月)に「第2回オーブンスクール」を実施しました。子どもたちは、日頃の成果を保護者の方に見ていただこうと頑張る姿が見られました。多くの保護者の皆様・地域の皆様に足をお運びいただき、ありがとうございました。また、かぜやインフルエンザ感染拡大防止にもご配慮いただき、感謝申し上げます。



毎月一日は「みやのはらあいさつ運動」です。
次回のあいさつ運動日は1月9日(金)です。



「こども110番の家訪問」～ありがとうございます。～

本校学区におきましては「こども110番の家」事業に多数のご家庭や店舗等の方が登録され、子どもたちの登下校及び地域での安全を守るためにご協力をいただいております。日々、子どもたちを見守っていただき、感謝しております。12月6日（土）には、子どもたちと保護者の方による「こども110番の家訪問」を行い、お礼の手紙をお届けし、感謝の気持ちを伝えさせていただきました。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



「市P連バレーボール大会」&「5校対抗球技大会」



11月16日（日）、富士見体育館にて市P連バレーボール大会が行われました。上戸祭小・戸祭小の連合チームと対戦し、互いに1セットずつ勝利しましたが、3セット目で惜しくも敗退となりました。今回は、教職員も6名参加し、チーム一丸となってプレーさせていただきました。また、12月7日（日）には、一条地域の5校（西小・西原小・富士見小・宮の原小・一条中）の親睦を深める5校対抗球技大会が行われました。選手として活躍してくださった皆様、応援・サポートしてくださったP体育部の皆様、ありがとうございました。



第4回キラリ賞 ～みんなちがって、みんないい～

12月4日(木)に第4回表彰式を行い、20名に授与しました。また、市陸上競技大会や新体力テストS認定、文化祭ポスターで活躍した児童も受賞しました。大変素晴らしいことです。○数字は学年

本を進んで読んでいる	池田 紗弓さん① 田中友之祐さん① 佐々木奏汰さん① 増渕 蘭愛さん①
進んで読書に取り組んでいる	武田 藍里さん② 手塚 遥斗さん②
友達に優しく思いやりをもって接している	山口 小葵さん③ 吉田 彩莉さん③ 柿崎 結花さん③ 田原 弦さん③
けじめのある生活をしている	伊藤 菜々さん④ 高橋 栄登さん④ 鴨志田 雫さん④ 長谷川千紗さん④
誰とでも進んで協力することができる	上形 美輝さん⑤ ヴ カンチさん⑤
運動会でみんなのために活躍することができた	亀田 莉生さん⑥ 米川 鳩真さん⑥ 神長 陽翔さん⑥ 山口 碧大さん⑥

(個人情報の観点から、写真掲載は行いません。ご理解ください。)